
Inauguration 9 février 2024 :  
le discours de Francis Dias, président de l’ADMR Le Relais 

 

Bonjour à tous, 

 

Il y a 11 ans presque jour pour jour nous inaugurions cette micro crèche, 

aujourd’hui nous nous retrouvons pour inaugurer l’agrandissement de cet 

établissement c’est une preuve suffisante qui démontre l’attrait qu’elle procure 

auprès des familles de nos communes et des communes limitrophes.  

En tant que président de l’ADMR Le Relais gestionnaire de ce lieu, je suis très 

fier de cette réussite, ce que nous avons voulu créer est bien vivant et il grandit. 

Je tiens tout d’abord à remercier la commune de Jarret, initiatrice, créatrice de 

cette micro-crèche, une grande et belle aventure qui n’était pas gagnée il y a 12 

ans en arrière, un merci tout particulier à Ange Mur sans qui tout cela n’aurait 

pas vu le jour. Pour tout projet il faut un leader, il est le nôtre ( je dis le nôtre car 

je suis aussi conseiller municipal de cette commune depuis 35 ans), nous lui 

avons fait confiance et nous l’avons suivi. Merci Ange. 

Je tiens à remercier aussi en particulier les personnes qui sont au quotidien les 

chevilles ouvrières de cette crèche : Sylvie notre référente technique entourée 

d’Alexandra, de Sophie, de Mélanie, de Céline, de Rosi et de Célia, merci pour 

votre professionnalisme vous êtes la vitrine de cette crèche. 

« Pour tous, toute la vie, partout » c’est le slogan de l’ADMR, c’est l’essence de 

l’ADMR, tout est dit, aider les plus petits comme ici aujourd’hui, ou en situation 

de fragilité comme le sont les personnes plus ou moins âgées qui grâce en 

particulier aux aides du département peuvent prétendre à rester à leur domicile le 

plus longtemps possible. 

L’ADMR est ancrée sur la notion de réseau, en 2013 naissait cette première 

micro-crèche aujourd’hui ce sont 7 établissements supplémentaires qui ont vu le 

jour dans notre département, que nous avons accompagné et que nous gérons, 

sans compter 3 autres crèches qui ont pris exemple. 

 

L’ADMR existe pour créer du lien entre les personnes, nous ne sommes pas que 

des prestataires de services, où certes la qualité du service est primordiale et la 

certification AFNOR que nous avons est là pour le préciser, mais au-delà du 

service il y a le partage, l’animation, l’attention aux autres. La crèche n’est pas 

un lieu fermé, nous partageons sans cesse avec d’autres crèches à travers le RPE 

(réseau petite enfance), la Souris Verte, l’EPE (éducation parent/enfant), le 

REAP (formation continue avec les autres crèches) la médiathèque et j’en oublie 

certainement.  

 

Cet espace où nous sommes au plus près de la crèche et du bâtiment derrière 

vous qui abrite 6 appartements, cet espace nommé Abéliou est un service social 

de proximité destiné aux séniors et aux jeunes, l’espace Abeliou propose de 



nombreux ateliers, situé entre la crèche et l’habitat inclusif, il se veut un lieu de 

partage et de rencontres intergénérationnelles. Grâce à l’action du département 

nous avons pu recruter une animatrice, Katia, qui a la charge de faire vivre cet 

espace. 

Juste à côté je vous disais notre premier habitat inclusif, 6 appartements destinés 

aux séniors, c’est novateur et c’est un sujet d’actualité, le développement de ces 

structures est une réponse complémentaire au logement ordinaire et une 

alternative à l’hébergement en institution. « L’aide à la vie partagée » c’est une 

aide individuelle apportée par le département aux résidents de ce type d’habitat. 

Nous continuerons dans le futur à développer ces richesses que nous avons su 

mettre en place grâce aux partenaires ici présents, essaimer, partager avec les 

autres communes c’est s’enrichir tous ensemble. 

Merci de votre attention. 

  
 


